
森松のこれまでとこれから

先日森松創業 70 周年を迎え、そしてそれに伴いウェブサイトもリニュー

アルし、 70 周年記念の特設ページも作成しました。そのおかげで、創業

から現在までの商売の変化と、私たちを取りまく環境の変化も振り返る

ことが出来、いいきっかけとなりました。そういったことを踏まえて思うのは、商品

環境は変わっても人は変わらないということです。人の仕事は変わらない、とも言え

ます。情報を集め、分析し、商品を提案して採用されれば、製造の手配をして納期を

管理する。現在の工程はこのようになりますが、重要なのはどう情報を掴み、またそ

れをどう活かすかという部分です。最終的に取引につながれば正解で、商売が成立し

なければ失敗です。理論的に正しくても、適切なタイミングかどうかいうことで成否

が決まることも当然あります。このように非常にアナログな経験や勘が必要とされる

人の仕事も、近い将来には AI による自動化、なんてものが出来てしまうかもしれま

せん。その時に私達はどのように仕事をするのか？という事に想いをめぐらせるのも

興味深いですが、これからの森松の新たな時代は私達、人によって創り上げていくも

のです。個性を活かし、また個々が成長できる環境のある会社を目指して参ります。

森　直樹（代表取締役社長）
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7 月 15日から当社ホームページがリニューアルしました！

事業紹介 ・製品情報 ・工場設備のほか、 創業 70周年特設サイトを公開中！

生まれ変わったホームページを是非ご覧ください！
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牧野　光昌（企画営業部）

加藤　雅昭(企画営業部)

夏休み

スポーツクラブあるある

今年は梅雨明けが例年よりも３週間も早かった。例年は梅雨明けから数日後に

は夏休みになりますが、ちょっと季節感がくるってしまうかなぁ、と思ったら

『戻り梅雨』という便利な言葉が有るもので、最終的につじつまがあってしま

いました。ともあれ子供たちが待ちわびているのは、何と言っても『夏休み』でしょう。『あ

～夏休み』という歌が有りましたが、私の年代が思い出すのはもう少し古い歌です。『麦わ

ら帽子は もう消えた、たんぼの蛙は もう消えた、それでも待ってる 夏休み』から始まる、

吉田拓郎の『夏休み』であります。この歌の「夏休みの思い出の風景を切り取って並べただけ」

の様な歌詞から、子供の頃に描いた絵日記を思い出すのです。花火、夕立、夏祭り、すい

か・・・。たった三分三十秒の短い歌ですが、子供の頃の夏休みを今か今か、と待ちわび

ているワクワクした気持ちが蘇えってきます。コロナ、戦争、暗殺 と単語にすると現実と

思えないようなニュースが毎日のように飛び込んでくる生活が続いていますが、子供たち

が夏休みを楽しみに待ちわびる気持ちを失ってしまうような事がないように、安心・安全

な社会を守り続ける事が大切であると思っています。『指おり待ってた 夏休み～！』そして、

あえて思い出さないようにしていたのが『夏休みの宿題』です。これは吉田拓郎の歌にも

出てこない。さすがです。でも、森松には今でも『夏休みの宿題』が有ります。流石です！

私は現在スポーツクラブに通い泳いでいる。スイミングクラブではない。春先になると入会者が

多く、プールもにぎやかになる。私が泳いでいるコースはスポーツクラブらしく「50ｍ以上止ま

らずに泳げる人」このコースが 2レーン用意されている。私の行く時間は、実業団の水泳部や結

構泳げます系の人が泳いでおりお互いペースがわかっており、スムーズに練習できる。また同じサークルでイ

ンターバル、私は1本おきとか調整もできる。しかし…、いかにも泳げますアピールした水着でこのコースに入っ

てきて無茶苦茶遅い人・コースセンターをおぼれそうなバタフライで泳ぐ人・止まらずに泳げるわよ的な大股

開きな平泳ぎで 25ｍを 1分くらいかかるおば様、私たちはその方々と一緒にどうにか泳いでいる。すると昔か

ら通われている仲のいいおばさま方が、そのコースはあなたたちの行けるとこじゃないから、こっちのコース

にいらっしゃいと言っていただけるありがたいおじさまおばさま方とは仲良くしておくものだ。また春先に多

いのが、新入会員さんからの苦情？「あの人たち、はあはあゼイゼイして私の方を見ているんです」とコーチ

に訴える人。おいおい、あなたの後ろにペースクロックがあるんですよ。それを見ているだけですから「私の

後ろから追っかけてくるんです」…あまりに遅く追いついちゃうんですよ。泳げそうな方がコースに入ってき

たので、私たち 50ｍ60 秒サークルで回してますからと話し、わかりましたと言っていながら私たちのスタート

前にボーっとスタートする人等々、監視員の方々も説明に苦労をしている。多分スイミングクラブだとフリー

の時間でも違うんだろうなと思うが、やはりここはスポーツクラブ皆さんと仲良くやらないとね。お友達も増

えました。ここで知り合ったおじさまおばさま方とゴルフにボーリング。コロナ過で忘年会新年会はなくなり

ましたが、しっかり老人会？してます。いろんな人がいてのスポーツクラブ、まだまだ頑張って泳ぎますか。



岩間　正美 (森松産業）

西垣　浩司（製造部）

奥飛騨から下呂の旅

四日市港ポートビル

GWに妻と二人で奥飛騨から高山、そして下呂と 2泊 3 日で旅行に行ってきました。まず、

穂高岳ロープウェイに向かい山頂へ上がり、ソフトクリームを食べながら周りの山々に雪が

残る景色を堪能してきました。それくらい天気に恵まれ暖かい一日でした。この日は奥飛騨

に宿を予約していたので時間を潰すため、クマ牧場に行き生まれて間もない子熊もみてきました。宿は露

天風呂付き客室のある旅館「紅葉」GW にもかかわらず 1泊 2食付きで 22,000 円 / 一人という安さ、他で

露天風呂付き客室を調べると 40,000 円 / 一人以上のところばかりでした。料理も美味しく棒葉味噌が好き

ではなかった妻が帰りにはお土産で棒葉味噌を買っていました。二日目はあいにくの雨でしたが、「高山の

朝市」「古い町並み」などを散策しながら「元祖飛騨牛にぎり寿司」などを食べ歩きした後、下呂温泉に向

かいました。途中道の駅などにも寄り、牛串を食べ、お土産を買いながら下呂温泉のホテルへチェックイン。

「下呂プリン」でプリンを購入してたべました。翌朝、早起きの私は一人で川沿いを散策して、足湯につか

りのんびりとしてきました。ここまでのコースは「出川哲朗の充電

させてもらえませんか？」 2019 年 12 月に放送ゲストは菊地亜美 , 

金子貴俊の回のコースとほぼ同じコースを走り、出川達が立ち寄っ

た店や道の駅に寄り、同じものを食べたりした旅行でした。下呂か

ら自宅へは時間もあるので、高速を使わず国道、県道を走り途中に

ある道の駅などに立ち寄りながらアユの塩焼きを食べ、買い物を楽

しみました。妻と紅葉の時期にまた行きたいねと話し合っています。

四日市に暮らしている息子を訪れる際、国道 23 号線沿いに四日市港ポートビ

ルが見えていたのでいつかは行きたいと思っていました。そこで、この度息子

に会う前に嫁さんと一度寄って見ました。展望室からの眺めはどんな感じかし

らといつも思っていましたが、地上 90m の高さから鈴鹿山脈の山々も見えて絶景で感動し、

名古屋駅前の超高層ビル、中部国際空港セントレアなどの周辺の景色も一望でき、圧倒さ

れました。(ゆっくり３６０度の景観を楽しみました )土曜日・日曜日を中心とした夜間

開館日には、四日市港の夜景を観賞するスポットとしても人気だそうで (夜景も一度見た

いと思います )、四日市港の歴史や仕組みに関する展示も見学できます。近くのシドニー

港通り沿いにある公園でもあり、憩いの場としても利

用できる芝生広場を中心に遊歩道や野外ステージなど

が整備されており、池には滝のトンネルも設置されて

いる。アスレチック遊具などを備えた「シドニー港公

園」との間を歩道橋で行き来することが出来ます。四

日市市にもまだまだ色んな所あるので行ってみたい

(ドライブ、鑑賞などなど )今度は夜景かなぁ…。

私は現在スポーツクラブに通い泳いでいる。スイミングクラブではない。春先になると入会者が

多く、プールもにぎやかになる。私が泳いでいるコースはスポーツクラブらしく「50ｍ以上止ま

らずに泳げる人」このコースが 2レーン用意されている。私の行く時間は、実業団の水泳部や結

構泳げます系の人が泳いでおりお互いペースがわかっており、スムーズに練習できる。また同じサークルでイ

ンターバル、私は1本おきとか調整もできる。しかし…、いかにも泳げますアピールした水着でこのコースに入っ

てきて無茶苦茶遅い人・コースセンターをおぼれそうなバタフライで泳ぐ人・止まらずに泳げるわよ的な大股

開きな平泳ぎで 25ｍを 1分くらいかかるおば様、私たちはその方々と一緒にどうにか泳いでいる。すると昔か

ら通われている仲のいいおばさま方が、そのコースはあなたたちの行けるとこじゃないから、こっちのコース

にいらっしゃいと言っていただけるありがたいおじさまおばさま方とは仲良くしておくものだ。また春先に多

いのが、新入会員さんからの苦情？「あの人たち、はあはあゼイゼイして私の方を見ているんです」とコーチ

に訴える人。おいおい、あなたの後ろにペースクロックがあるんですよ。それを見ているだけですから「私の

後ろから追っかけてくるんです」…あまりに遅く追いついちゃうんですよ。泳げそうな方がコースに入ってき

たので、私たち 50ｍ60 秒サークルで回してますからと話し、わかりましたと言っていながら私たちのスタート

前にボーっとスタートする人等々、監視員の方々も説明に苦労をしている。多分スイミングクラブだとフリー

の時間でも違うんだろうなと思うが、やはりここはスポーツクラブ皆さんと仲良くやらないとね。お友達も増

えました。ここで知り合ったおじさまおばさま方とゴルフにボーリング。コロナ過で忘年会新年会はなくなり

ましたが、しっかり老人会？してます。いろんな人がいてのスポーツクラブ、まだまだ頑張って泳ぎますか。



木村　天 (東京オフィス）昆虫食について

最近、耳にする機会も増えてきた昆虫食ですが、みなさんは食べたことあ

りますか？イナゴの佃煮などは食べたことがある人も多いかもしれません。

私は昆虫があまり得意ではないので嫌厭していたのですが、最近 YouTube

でおいしそうに虫を食べる方たちの動画を見て、食わず嫌いは良くないなと思い

Amazon で昆虫食を購入して食べてみました。最初は物凄く食べるのに躊躇してしまい

ましたが、いざ 1匹食べてみると意外に美味しく気づいたら完食していました。個人的

にはサナギが一番クリーミィで美味しかったです。妻と息子 (1 歳

11 か月 )にも食べさせてみましたが二人とも何の躊躇もなく食べ

ていてそれが一番驚きました。飼育交換率が高い、環境負荷が少

ない、栄養価が高い等非常に注目されている食材のため近い将来

ファミレスやファストフード店で気軽に食べる時代が来るかもし

れません。これを読んでちょっと食べてみようと思った方は少し

お高いですが Amazon で購入できるのでぜひお試しください。

MORLIN  INFORMATION

PVC Award 2021( 生活を豊かにする PVC 製品 ) の展示会が

7 月 1 日 ( 金 ) から 10 日 ( 日 ) の 10 日間

GOOD DESIGN Marunouchi( 東京都千代田区丸の内 ) にて開催されました。

入賞した作品に加え、 応募作品の中から評価の高かった作品も展示されていました。

元気が出る森松展今年も開催致します！

今年で３０回目の開催になります。

弊社ホームページにてオンラインでも

公開予定となっております。

皆様のご来場をお持ちしております！


